

Home / Noticias / La Guajira / Trabajamos unidos para hacer de Riohacha el Distrito Turístico que nos merecemos



LA GUAJIRA

Trabajamos unidos para hacer de Riohacha el Distrito Turístico que nos merecemos

septiembre 14, 2020 / admin

Riohacha, portal de perlas, ciudad capital y Distrito Turístico y Especial que lucha afanosamente para brindar a sus ciudadanos y visitantes las condiciones idóneas, como epicentro de las operaciones turísticas del Departamento. Estamos trabajando unidos para lograr proyectar a nuestra capital y consolidarla como un destino responsable, sostenible, con experiencias enriquecedoras y servicios dignos para el disfrute de nuestros viajeros.

Hoy, La Guajira está siendo percibida en el mundo como un destino biodiverso, único y con una variada oferta de atractivos. Es por esta razón que estamos trabajando incansablemente, conjuntamente con los sectores público y privado, para reforzar la infraestructura, capacitar eficazmente a los actores del sector y apostarle a la sostenibilidad.

Las necesidades que hoy presenta el Distrito en esta materia son enormes. Sin embargo, no escatimamos esfuerzos para proyectar y atraer inversiones en rubros como obras turísticas, conectividad marítima, formación y promoción. Asimismo, estamos trabajando en diferentes proyectos especiales que nos permitirán desarrollar el sector de manera estratégica.

Desde la administración departamental, en cabeza del gobernador Nemesio Roys Garzón, y la Dirección de Turismo de La Guajira, liderada por José Emilio Sierra Argüelles, se adelantan gestiones en proyectos estratégicos para la ciudad. Entre ellos, La Marina de Riohacha, un escenario para organizar, desarrollar y promover el turismo náutico, embarcaciones deportivas, lanchas y yates a vapor.



“Por medio de esta obra tendremos capacidad para 290 plazas de embarcaciones, lo cual nos permitirá mejorar la conectividad marítima. Es un proyecto que está en fase tres, ya contamos con los estudios que una obra de dicha magnitud requiere. La Marina estará ubicada al lado del Centro Cultural. La iniciativa ya la hemos venido discutiendo con el **Ministro** de Comercio, Fontur y la Armada Nacional, quienes tendrán en este lugar una estación de guardacostas”, explicó el gobernador Roys.

Sumado a todo lo anterior, es pertinente mencionar la adecuación y amoblamiento de los espolones de Riohacha, una iniciativa que se encuentra en fase dos y cuyo objetivo principal es aprovechar estas estructuras para convertirlas en lugares de interés turístico.

Según lo manifestado por el director departamental de Turismo, con los trabajos se generarían 200 empleos y tendrían una duración de 10 meses. “Obras como esta van a dignificar la labor que día a día realizan más de 80 artesanos que se ganan su sustento y el de sus familias, comercializando sus productos en el malecón. Este será un lugar perfecto para ellos y, adicionalmente, para impulsar el sector gastronómico y cultural”, agregó Sierra Argüelles.

Cabe señalar que desde el Gobierno Departamental, se ha avanzado para que Riohacha logre conseguir la clasificación de Bandera Azul en sus playas, es decir, un estándar mundial de ecocalidad turística, el símbolo más reconocido por millones de usuarios de playas y puertos en casi medio centenar de países.



Con la empresa privada, se trabaja de manera articulada con Hocol-**Ecopetrol**, para poder materializar la remodelación y la ampliación del muelle turístico de Riohacha, un proyecto que igualmente contempla espacios de mayor dinamismo para quienes lo visitan. A la fecha, ya se ha aprobado la instalación de un nuevo Punto de Información Turística, que brindará un gran apoyo para la ejecución de actividades lideradas por la Policía de Turismo. Adicionalmente, se gestionó la remodelación del antiguo punto de información que será ubicado en un lugar estratégico de acuerdo a las necesidades que se tengan.

Otra de las estrategias proyectadas para el presente cuatrienio es la recuperación de la ruta del Riño, la cual contempla un enfoque de inclusión laboral. Esta iniciativa constará de un recorrido en el que cada participante podrá conocer detalles maravillosos de la historia del Distrito, tomando como referente lugares emblemáticos como el Parque Nicolás de Federman, el callejón de los Capuchinos, el barrio arriba (zona del tambo), generando procesos de empoderamiento y evocando los hechos que gestaron nuestra fundación y poblamiento.

A través de Fontur se certificarán a diferentes actores del sector turístico con el sello Check In de Bioseguridad, que permitirá minimizar riesgos para los trabajadores, clientes, visitantes y proveedores, ofreciendo un destino seguro y con garantías para sus visitantes.

Cabe señalar, que también se ha trabajado en una serie de proyectos de reactivación económica que se presentaron ante el Gobierno Nacional, para que Riohacha sea uno de los destinos que desarrolle estrategias de bioseguridad y se entregará a los operadores turísticos un respaldo para poder superar la crisis económica que estamos atravesando debido a la pandemia del Covid-19.

Desde la administración departamental se trabaja sin descanso, para poder avanzar en cada uno de estos proyectos de gran impacto, en aras de posicionar a Riohacha en un verdadero Distrito Turístico.



“Lea aquí nuestra edición digital”

Anuncios



SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458

< Riohacha más turística, social y organizada

La Marina de Riohacha, un objetivo de reactivación económica y a la autoestima >

EDICIÓN IMPRESA

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

Edición 14 de septiembre, 2020
septiembre 14, 2020 / Kaleth Valero Sevilla

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

Edición 12 de septiembre, 2020
septiembre 12, 2020 / Kaleth Valero Sevilla

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

Edición 11 de septiembre, 2020
septiembre 11, 2020 / Kaleth Valero Sevilla

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

Edición 10 de septiembre, 2020
septiembre 10, 2020 / Kaleth Valero Sevilla